

Offener Brief

menschenunwürdiges Formular verursacht worden sind, Ihr Betrieb tragen kann.

Ich vermute auch, daß Ihr Formular von tausenden Menschen nicht korrekt gelesen werden kann und deswegen der Allgemeinheit ein ungeheuerer finanzieller Schaden zugefügt wird.

Ich kann mir mit meinen 99 Jahren Lebenserfahrung noch gut helfen aber die wesentlich jüngeren, unerfahrenen Mitmenschen sind dann doch auf fremde Hilfe angewiesen, was die ungeheuere Zahl an entmündigten Erwachsenen Mitbürgern zeigt. (ca. 1 500 000)

Ihr Unternehmen trägt mit der Verbreitung einer solch unklaren Antwortkarte dazu bei, daß der Staatsbürger um Milliarden geschädigt wird.

Mit freundlichen Grüßen und Gottes Segen


Anna Moosmayer

Auch dieser an Ihr Unternehmen gerichteter Brief unterliegt der Postkontrolle.